

# Apagan planta en la refinería de Barrancabermeja ante riesgo de coronavirus

Santanderes | 11 Abr 2020 - 03:26 Pm

Por: Nelson David Cipagauta Velandia @NelsonCipagauta

El apagón de la unidad se debe al riesgo de contagio de 30 operarios.

Compartir f t w i n



Foto: Suministrada Ecopetrol / RCN Radio.

**E**copetrol empezó este fin de semana el apagado de una de las plantas en las que se procesa gasolina en la refinería de Barrancabermeja (Santander), el apagado de dicha unidad, ante el riesgo de contagio de coronavirus en el que se encuentran 30 operarios.

Carlos Guillermo García, gerente General del complejo petroquímico, señaló que dentro de ese protocolo Ecopetrol advirtió que los operarios de la planta tendrán un aislamiento preventivo, para lo cual fue necesario adecuar 30 camas en el club Miramar.

**En contexto:** [Pareja de santandereanos atrapados en crucero piden vuelo humanitario para regresar a Colombia](#)

Lo propio se hará con los familiares de los obreros quienes reciben atención médica por parte del hospital que Ecopetrol tiene en Barrancabermeja, incluidos los servicios del tercer nivel cuando ha sido necesario, afirmó.



Por esa razón, dijo, a Barrancabermeja llegaron tres expertos del Instituto Nacional de Salud (INS) quienes en compañía de la Secretaría de Salud Distrital determinaron ampliar el cerco epidemiológico en el complejo petroquímico.

Dentro de este plan Ecopetrol confirmó que en la refinería se trabaja con el personal mínimo requerido para mantener el abastecimiento de combustibles en el país.

“La carga se redujo a la mitad y como parte de ese plan la refinería disminuyó en un 80 por ciento el personal que labora en las instalaciones, entre directos y aliados y tiene al 60 por ciento de sus trabajadores realizando “trabajo remoto” y disminuyó la carga de crudo a cerca de la mitad de su capacidad”, enfatizó el funcionario.

Las alarmas se encendieron cuando se conoció el primer caso positivo de coronavirus, el cual le generó la muerte a un trabajador de la estatal petrolera.

De inmediato se activaron los protocolos para establecer quiénes tuvieron contacto con esta persona, porque en las últimas horas se confirmó un segundo caso positivo.

Lea también: [Tormenta eléctrica generó emergencias en Piedecuesta, Santander](#)

Los expertos hicieron un recorrido por las plantas de la refinería con el fin de presentar una serie de recomendaciones que permitan reforzar las medidas de mitigación y contención del virus en las instalaciones y por supuesto en Barrancabermeja.

De igual forma, se conoció que Ecopetrol gestionó con el Ministerio de Salud la entrega de pruebas rápidas, las cuales se calcula llegarán la próxima semana, para aplicar a quienes corresponda, según el plan de trabajo que establezca el Instituto Nacional de Salud (INS).

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

Tags coronavirus / Refinería en Barrancabermeja / Ecopetrol

## También le puede interesar

- En Risaralda entró en funcionamiento laboratorio para pruebas de COVID-19 | Eje Cafetero | Hace 45 minutos
- EE.UU supera las 20.000 muertes por Covid-19, mientras Trump medita abrir la economía | Internacional | Hace 1 hora
- ¡Hay esperanza! paciente de 80 años se recuperó de COVID-19 en Cali | Pacífico | Hace 2 horas
- Papa Francisco pide mantener esperanza durante la pandemia del Covid-19 | Internacional | Hace 2 horas
- Bancos no pueden hacer descuentos a subsidios de Ingreso Solidario | Economía | Hace 2 horas

# Tormenta eléctrica generó emergencias en Piedecuesta, Santander

Santanderes | 11 Abr 2020 - 09:39 Am

Por: Nelson David Cipagauta Velandia @NelsonCipagauta

Desde febrero pasado está declarada la calamidad pública en Piedecuesta, luego de una emergencia que se presentó.

Compartir f t w i n

